



EL BARRIO DE SAN GIL

Tendríamos que remontarnos a los albores del siglo XII, probablemente a algunos años antes, para encontrar el nacimiento del entonces arrabal y hoy barrio de San Gil, de Atienza y, por supuesto, la construcción de su iglesia parroquial, dedicada a San Gil, de la que el barrio toma el nombre.

Fue probablemente uno de los primeros arrabales en surgir a la villa primitiva de Atienza, cuando la villa concluía en el primer recinto de murallas que dando la vuelta al cerro sobre el que se asienta el castillo desciende por uno y otro lado hasta confluír en la actual plaza de San Juan, o con mayor propiedad, de D. Bruno Pascual Ruilópez. El barrio de San Gil, o los arrabales, se tienden desde las mismas murallas que rodean la plaza, en el entono de los hoy portillos de la Virgen y de las Escuelas Viejas, o de Palacio. Desde la plazuela de Mecenas, o de la Piconá, puesto que con ambos nombres fue conocido, hasta una de las entradas principales a la población a partir del